
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

① この制度はいつから始まり、その目的は何か。

②
各区における平成22・23・24年度の各年度で、概ね10万円以下の農道、水路の維持補修
工事の要望書は何件提出されているか。また、支給を受けた区は何件か。

③
資材支給を受けたいが、区単独では工事が出来ない場合の対応は。24年度に要望を受
けて工事を行った区名は。

④
資材支給の年間の総予算額は。また、一ヶ所概ね10万円以下という金額は、妥当である
と考えていのるか。

⑤ 資材支給後の工事確認はどのように行っているか。

① これからの富士見町民に称賛される観光の取り組みは。

② 今後の観光キャンペーンを効果的に実施する方策をどのように考えているか。

③ 新たな観光ルート・スポットの発掘は。

④ 特産品の開発については。

⑤ 観光施設の新設については。

① 日本は男女平等の世界ランキングで136カ国中105位であるが、感想は。

②
富士見町役場の女性管理職が尐ない理由は。また、改善について一般質問をしている
が、進捗状況は。

③
安倍総理は指導的立場の女性を３割にする目標を掲げているが、町長が考える人事の
運用は。

④ 町長２期目４年間で達成すべく人事の考え方は。

⑤ 質問①の105位から順位を上げる発信を、「気力」「体力」「知力」で実行できるか。

〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

観光庁のビックデータを活
用した観光開発の取り組
みについて

町　長

(３) 人事運用について 町　長

1 3 五味　平一

(１) 資材支給について 町　長

(２)
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 富士見産ワインにかける想いはどれほどか。

② 担い手をどう考えるか。

③ ワイン特区をどう考えるか。

④ 個人としてワイン造りを先導していく考えはあるか。

①
ここ数年、可燃ごみの搬出量は尐しずつ増え続けている。この現状をどうとらえている
か。

② この現状を打開するため、何らかのアクションをとるべきではないか。

③ 木曽広域連合の生ごみ処理対策を例にして、富士見町でも取り組むことはできないか。

(２) エデュ・カフェ等について ①
エデュ・カフェ、ＰＴＡ教育フォーラムなどで保護者からどのような声が寄せられ、それを予
算要求・行政にどのように反映しようとしているか。

教育長

(３) 無料塾について ①
中学３年生の無料塾は11月で終わったが、12、1月も例えば富山県立山町方式で継続す
ることはできないか。

教育長

(４) 防災対策について ①
9月1日防災訓練、18号台風による町内の被害、26号台風による大島町の被害、入笠山
荘火災など、防災事案が続いたが、これらの事案からどのような教訓を学び、今後の対
策に生かそうとしているか。

町　長

①
国の目標でもある歯を大切にする8020運動の達成を目指す基本的な対策を、特定検診
として位置づけてはどうか。

②
歯周疾患検診の受診費用を無料化し、8020運動を病気の早期発見・治療につなげるた
めに、受診勧奨を進めるべきではないか。

①
町が進めてきた観光協働事業は、人財育成や雇用創出、交流人口等の数値目標を示し
ていないが、どの様に考えているのか。

②
地域活性化戦略において、民間企業が行っている地域交流プロジェクトと中央省庁が連
携して、交流文化事業の拡大を図るサービスを展開している。プロのノウハウを活かす考
えは。

2

3 10 名取　武一

ごみの減量について

町　長
富士見町ワインバレー構
想について

町　長

2 小池　　勇 (１)

（１）

4

第２次富士見町健康づくり
計画について

小林　市子

(２)

町　長(１)

4

町　長
まちづくり観光事業につい
て
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〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 新年度予算編成に対する町長の基本方針は。

② 一般会計、特別会計別の新規事業・継続事業を含め、優先的に取り組む施策は。

③ 新年度における歳入・歳出予算規模及び、財政見通しと財政健全化への取り組みは。

① 中高一貫教育への関心が高まる中で、志願倍率5.34倍という狭き門をどう見るか。

②
町内３小学校からの志願状況は。期待と不安の中で、児童・保護者に対し教委の対応
は。

③
「学力上位のリーダー格の生徒を、清陵中に持っていかれるのは痛い」という、市町村立
中学校の本音をどう受け止めるか。学校運営の変化に不安を募らせる学校現場の声が
ある。特に小学校における受験指導について、どう考えているか。

①
「可燃ごみの排出量1人1日当たり300ｇ」の目標が依然として達成できない。その主な要
因はどこにあるか。

② ごみ減量意識の動機づけについて、経過と今後の課題は。

③
可燃ごみの40％を占める生ごみ対策が喫緊の課題。生ごみの回収による堆肥化など、
資源循環型仕組み構築の考えは。

① 公共図書館の現状認識と、時代の変化への施策は。

② 個人貸出し冊数17.6冊で、15年連続日本一の実績を踏まえ、次の新しい対応は。

③
図書館のデジタル化への対応が遅れているとも言われる。書物や資料の電子化、電子
書籍への取り組みについては。

① 前定例会で今後の取り組みを伺った、賃貸人と賃借人の関係に問題はないのか。

②
過疎化が進む地域を対象に、空き家バンクの利用が進むよう設備改修補助をする考え
は。

5 7 小池　博之

教育長

町　長

(２)
諏訪清陵高付属中への対
応について

教育長

町　長

(４)
図書館の現状と今後の方
向について

(１)
新年度の予算編成につい
て

(３)
可燃ごみ減量対策につい
て

(１)6 町　長5 平出　隼仁 空き家バンクについて
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〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
富士見町地域新エネルギービジョンは活用されているか。またビジョンをつくったことによ
り、町のエネルギーの状況はどのようになったか。

②
平成19年に富士見町地域新エネルギービジョンがつくられたが、その後エネルギーに関
わる状況は大きく変わった。改訂版をつくるべきではないか。

③
経産省の次世代自動車充電インフラ整備ビジョンに基づき、長野県は次世代自動車の
普及に力を入れている。町も次世代自動車の普及のため充電インフラを整えるべきでは
ないか。

④ 森林保全も考慮し、木質バイオマスの活用に力を入れるべきではないか。

①
第１条（目的）　「・・・・・・・その長寿を祝し、更に全うされるため、敬老年金を支給すること
を目的とする」と謳われているが、この文面はどう解釈すればよいのか。

②
第２条（支給対象者）では、住民基本台帳に登録された町民でも「施設入居者は除く」と
書かれている。なぜ施設入居者には支給されないのか。

③
第２条の『ただし書き』で支給されない町民は何人いるのか。また過去何人くらいいたの
か。

④
敬老年金の受給権が消滅する項目に『町長が適当でないと認めたとき』とあるが、具体
的にどのような場合を想定しているのか。

① 人事考課は手当への反映のみと感じるが、分限にまで踏み込む考えは。

②
処分には、降任、免職、休職となっているが、今までに降任、免職の処分をしたことがあ
るか。

③
条例第４条には休職期間は３年を超えない範囲内となっているが、条例は守られている
か。

④ 問題のある職員の存在を放置していることはないか。

7 8 (１) 自然エネルギーについて佐久　祐司 町　長

(１)

8 加々見保樹

富士見町敬老年金支給条
例について

9

町　長

(２) 町　長職員の分限処分について
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〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
町長は『自然エネルギーの町富士見』をうたい文句に事業を始めたが、その後太陽光発
電事業計画が多数持ち上がっている。適数値（面積割合、施設数等）はどのくらいと考え
ているか。

②
3,000㎡未満の土地の開発は町長との事前協議対象外であり、環境保全条例の基準に
適合すれば、すべて許可しなくてはならない。町長の考える上記①の範囲を超えても仕
方がないのか。

③ 町長との事前協議での判断材料は、何を重視しているのか。

①
県への返還金が確定し、関係職員への処分も決定したが、これでこの件に関してはすべ
て終了したと考えているのか。

②
前回の一般質問では、返還を求めることは出来ないと言われたが、例えば受給者から町
への寄付という形等で（応じてくださる方）、尐しでも回収する策を講ずるべきと思うが。

① 公用のバス車両を活用した対外ＰＲ策の検討結果は。

② 富士見町における行政のＳＮＳ活用、その後の進捗は。

①
町営・公営住宅等の多くが老朽化し、特に町営住宅はそのほとんどが平成30年度までに
耐用年限を迎えるが、維持修繕並びに建替計画等の現状は。

②
建替計画における使途の再編、ダウンサイジングを含む総体規模の見直し等、現在の情
勢を踏まえた今後の方向性は。

① 広域一元化後もハード面において現状の消防力は維持できるのか。

②
中長期の更新計画において今後も必要な消防力を確保していくために、広域における協
議では地理的条件等を含む富士見町の現状を踏まえ、どのような議論を行ってきたか。
また、配備が過剰か適正かについての個別の判断は誰がどのように行うのか。

③
消防行政が町単独の手を離れることについて、消防団との連携態勢を含め町民理解を
どう進めていくか。

④ 町単独の消防費予算に対し、長期的にも負担金増の懸念はないのか。

(４)
小・中学校における自然エ
ネルギー学習について

①
富士見メガソーラー発電所を通じて、太陽光発電をはじめとする様々な再生可能エネル
ギーの仕組みや環境問題、将来のエネルギー問題などについて子どもたちが学び、考え
る機会を設けてはどうか。

教育長

8

町内の太陽光発電事業に
ついて

医療費特別給付金支給誤
りについて

(３)

(４) 町　長

町　長

町　長

町　長

町　長

9 6 宮下　伸悟

広域消防一元化について

(１)
富士見町ＰＲの施策につ
いて

(２)
公営・町営住宅等の今後
について

9 加々見保樹

(３)
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

〔質問順〕　第471回 平成25年12月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【12/9(月)1番～5番　12/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 寄附申請者の寄附金の使途希望状況は。

② 寄附を収めて頂いた方へのお礼は、どのように行われているか。

③ 町の特産品を贈る考えは。

① 町内企業に対して、産業課の果たす役割をどう考えているか。

②
地元企業に密着したアドバイザー、産学官を結び付けるコーディネーターを求める声があ
るが、その考えは。

③ 産業戦略室を設置する考えは。

① ＰＰＰ、ＰＦＩについてどう考えているか。

② 町道を管理する手法として、ＰＰＰを活用する考えは。

③
10年後くらいに予定される富士見小学校の建て替え工事に備え、町内施設の統廃合及
び集約に向けて検討していく考えは。

町　長ふるさと寄附金について

(３)

三井　新成

町　長

10 1
産業コーディネーターにつ
いて

ＰＰＰ（官民連携手法）ＰＦＩ
（民間資金を活用して公共
施設の建設、維持管理、
運営等を行う手法）につい
て

(２)

(１)

町　長
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